

VIII ENCUENTRO INTERCULTURAL

Por el Codesarrollo

15 OCTUBRE

PROGRAMA DE ACTUACIONES

HORA APROX	COLECTIVO	PAIS
16:00	PRESENTACIÓN	
16:15	PARRANDA GUANARTEME	CANARIAS
16:30	ÑUKANCHI KAWSAY	ECUADOR
17:00	CHILE SUR	CHILE
17:15	URUGUAYOS EN GRAN CANARIA	URUGUAY
17:30	HONDURAS MAYA	HONDURAS
17:45	BALLET ENCANTO BOLIVIANO	BOLIVIA
18:00	PARAGUAY DANZA	PARAGUAY
18:15	PARAGUAY MÚSICA	PARAGUAY
18:30	MACONDO	COLOMBIA
18:45	ECUADOR MITAD DEL MUNDO	ECUADOR
19:00	CORO VOCES DEL MUNDO	FUSION
19:15	MANIFIESTO	
19:30	AYAWASKA	CHILE-ECUADOR-CANARIAS
19:45	RITMO Y TRADICIONES DEL PERÚ	PERÚ
20:00	CAMINO DEL SOL	BOLIVIA-ECUADOR-CANARIAS
20:15	VENEZUELA CANTANDO	VENEZUELA
20:30	RAÍCES DE CHILE "Fentrepu"	CHILE
20:45	ASOCIACIÓN AZTECA	MÉXICO
21:00	RAICES ARGENTINAS	ARGENTINA
21:15	ANDES MARKA	BOLIVIA
21:30	INTI RAYMI	PERÚ
21:45	AMAZONAS PERÚ	PERÚ
22:00	AFROCANARIAS DULUMBA	SENEGAL-CANARIAS
22:15	RENACER ANDINO	BOLIVIA
22:30	EL NEGRITO DE LA BACHATA	ECUADOR

VIII ENCUENTRO INTERCULTURAL

Por el Codesarrollo

OCTUBRE
2011



TERTULIA: MUJER Y MIGRACIÓN

13

13 de octubre. 20 h.
Teatro IES El Pilar. (Plaza del Pilar de Guanarteme)

- Proyección del documental: La Mirada Femenina de la Migración.
- Debate
- Presentación del Coro de Voces del Mundo.

ESPACIOS RADIOFÓNICOS:

SEP
OCT

Emisión de programas especiales en Radios Comunitarias locales e internacionales.

EXPOSICIÓN: Retrospectiva

4-14

del 4 al 14 de Octubre de 17 a 20 h.
Patio de las Culturas, (C/Doctor Chil, 15)

- Un recorrido visual por los Encuentros Interculturales 2004-2011

ENCUENTRO INTERCULTURAL

15 de Octubre de 12 a 24 h.

Plaza El Pilar de Guanarteme

Pasacalles, Actuaciones musicales, danzas del mundo,
Gastronomía, Artesanía, ...

15

16

DÍA INFANTIL: 6 a 12 años

16 de Octubre, de 11 a 15 h. Plaza El Pilar, Guanarteme

- Juegos del mundo, manualidades, talleres de Danzas Interculturales

ORGANIZAN:



PROYECTO
CONVIENDO
ENTRE CULTURAS

A. C. D. CAPOEIRA BARRO VERMELHO, A. CHILE SUR, A. ECUATORIANOS EQUINOCCIO, A. FILIPINA LUZVIM, A. HONDURAS MAYA, A. INTI RAYMI, A. TODOS SOMOS MIGRANTES PATRIA ES HUMANIDAD, A. VENEZUELA HABLA CANTANDO, AIJ BRASILCAN, A.F.C. COLOMBIANA MACONDO, ASOC.URUGUAYOS EN GRAN CANARIA, ASOCIACIÓN AZTECA-MEXICO, BALLET CAMINO DEL SOL, BALLET ENCANTO BOLIVIANO, CAF: ABRIENDO CAMINO, CASA DE BOLIVIA, COMUNIDAD PARAGUAYA EN GRAN CANARIAS, DANZAS AMAZONAS PERÚ, DANZAS TERESA DE BOLIVAR, EL NEGRITO DE LA BACHATA, EQUIMERCADO, GRUPO ANDES MARKA, GRUPO AYAWASKA, GRUPO RENACER ANDINO, GRUPO ECUADOR MITAD DEL MUNDO, ÑUKANCHI KAWSAY, RAICES ARGENTINAS, RAICES DE CHILE FENTREPU, RITMO Y TRADICIONES DEL PERÚ, SIERRA LEONA SLACAN, AA.VV.GUANARTEME Y CHILE "LA BARRIADA", A. APILAGUA, AFRO CANARIAS "DULUMBA".

COLABORAN:





MANIFIESTO DEL ENCUENTRO INTERCULTURAL POR EL CODESARROLLO 2011



Las Asociaciones y colectivos de Inmigrantes residentes en Canarias, el **Patio de las Culturas**, el Proyecto de Codesarrollo **Camino del Sol** del Área Internacional de **Cáritas Diocesana** de Canarias, el Proyecto **Conviviendo entre Culturas** del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria y mas organizaciones comprometidas con la movilidad humana; ofrecemos al pueblo canario este 8º Encuentro Intercultural por el Codesarrollo, con el propósito de decirles, aquí estamos, esto traemos, estos somos, queremos con lo de aquí y lo de allá construir la sociedad común de todos y para todos.

Ninguna crisis va ha mermar nuestros sueños de justicia, desarrollo, y solidaridad, con sabor, ritmo y alegría reivindicamos nuestro derecho a la ciudadanía universal, a la protección efectiva y plena de los derechos humanos de todas las personas, porque siendo diferentes no somos

desiguales, queremos circular libremente sin miedo ni temor a ser detenidos, no queremos sentirnos asustados cuando se nos acerca otra persona pidiéndonos identificarnos, necesitamos dejar de sentirnos inexistentes por no tener un papel que acredite nuestra existencia, lo que buscamos y anhelamos es trabajar y convivir con dignidad.

Amamos esta tierra, nos sentimos parte de ella, la respetamos y buscamos su progreso. Rechazamos los propósitos mal sanos que provocan la xenofobia y la discriminación, porque ese no es el sentir del pueblo canario, que sabe muy bien lo que es ser migrante; invitamos a unir culturas y costumbres para engrandecernos y vivir en armonía. Mucho tenemos que aprender y mucho tenemos para enseñar, invitamos a aprovechar los regalos que la vida nos pone en el camino, para con sabor, color, ritmo y alegría seguir soñando que somos parte de un mismo mundo, y no olvidar que todos los sueños cuando son colectivos construyen porque tiene cimientos comunes, fuertes e indestructibles.

La inmigración con desarrollo es un hecho y la ciudadanía universal un derecho que la alcanzaremos con nuestra unidad.